



ARE 8737

Sop N° 50
(Ene.-Feb. 1998) P. 9

PUBLICAN CARTAS INTIMAS de Huidobro con su madre

Un epistolario de Vicente Huidobro y su madre, María Luisa Fernández, fue lanzado por LOM Ediciones en la Biblioteca Nacional y comentado, entre otros, por el Vicepresidente de la SECH y Miembro Académico de la Lengua, Juan Antonio Massone. La recompilación y selección de las 67 cartas que entre 1924 y 1945 se cursaron entre el vate radicado en París y su progenitora en Santiago, correspondió al director de Archivos de la Biblioteca Nacional, Pedro Pablo Zegers, y al escritor Tomás Harris.

Massone, al referirse a las cartas -la mayoría de las cuales pertenecen a la madre- entregó una historia general del género epistolario, abarcando desde Julio César a Balmaceda y pasando, entre otros, por San

Pablo, Pedro de Valdivia, el Abate Molina, Gabriela Mistral y Pablo Neruda. Indicó que la temática central del epistolario de la convocatoria, presentaba, desde el prisma de Huidobro, una visión muy egocentrista, desde la cual formulaba severas críticas a los políticos y al estado de las cosas en Chile, comparándolo en todo momento con lo que veía y vivía en París. Las de su madre eran, en general, señaló, consejos para que cuidara su salud y no se olvidara de su esposa Manuela Portales y de sus hijos, que permanecían en Chile. Tras manifestarse no partidario de horadar en la intimidad de las personas, el expositor acotó: «Yo prefiero quedarme con el ciudadano del olvido, el poeta de los vastos mares y los imaginativos cielos».

Publican cartas íntimas de Huidobro con su madre [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1998

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Publican cartas íntimas de Huidobro con su madre [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile